

## 集団宿泊教室で5年生が大きく成長

10月17日〜18日の一泊二日で、5年生は菊池少年自然の家で集団宿泊教室を経験してきました。出発時は雨模様でしたが、現地では全てのプログラムを行うことができました。

主体性・協働性・自律性をテーマに、子供たちは各プログラムを体験！仲間とともにプログラムをクリアし、観音岳への山登りも、それぞれの目標を達成することで大きく成長することができました。

また、今回は熊本大学教育学部の学生4名がサポートに入られました。年齢も近いロールモデルに子供たちは、大いに影響を受けていたようです。



①ニジマスを自分でさばく  
②観音岳天狗杉  
③ナイトハイク  
④チャレラン  
⑤退所式全員で記念撮影  
⑥大学生ボランティア

# まんただより

# 充実の秋

# 実り多き体験

「1つ1つの行事や体験で大きく成長」

- ～今回の主な記事～
- ◆充実の秋 実り多き体験  
集団宿泊教室で5年生が大きく成長
  - ◆全力疾走・全力応援「親睦陸上大会」
  - ◆ひまわりファーム初出荷
  - ◆2年生公開授業で大活躍
  - ◆荒尾教育フォーラム  
市民文化祭に出演
  - ◆コラム



### 全力疾走・全力応援「親睦陸上大会」

10月20日、親睦陸上大会に6年生が出場しました。各種目において、全力で駆け抜け、そして全員で全力の応援をする姿に、感動しました。

スタンドの一角を占めた、ピンク色の万田小軍団は、存在感の大きいものとなりました。今回の上位記録の選手を紹介します。

【各種目上位10位以内の子供たち ※ ( ) 内は歴代10位入賞】

- |  |  |  |
|--|--|--|
| <p>【100m】</p> <p>田中雄大... 1位：13秒9 (5)</p> <p>栗山心陽... 6位：14秒6</p> <p>上原陽詩... 10位：14秒9</p> <p>中川愛子... 6位：15秒5</p> <p>小崎俐奈... 6位：15秒5</p> <p>【50mハードル】</p> <p>柳瀬一樹... 2位：9秒0</p> <p>栗山心陽... 3位：9秒1</p> <p>釘島旺希... 3位：9秒1</p> <p>小崎俐奈... 1位：9秒2 (6)</p> | <p>【800m】</p> <p>多田隈空雅... 10位：2分45秒45</p> <p>【400mリレー】</p> <p>1組男子... 1位：56秒9 (4)</p> <p>2組男子... 8位：61秒3</p> <p>1組女子... 1位：61秒4</p> <p>【ボール投げ】</p> <p>北野航平... 6位：3.9m</p> <p>【走り幅跳び】</p> <p>田中雄大... 2位：3.57m</p> | <p>【走り高跳び】</p> <p>磯谷賢伸... 4位：115cm</p> <p>上原陽詩... 6位：110cm</p> <p>中川愛子... 2位：115cm</p> |
|--|--|--|



情報提供

見通しを持ったための  
三ヶ月予定

変更になる可能性もありますので、その場合は随時情報  
を提供していきます。

11月の予定

- 1日: 6年振替休業日
- 2日: 6年4時間授業
- 2年朗読劇・海陽中  
と合同あいさつ運動
- 3日: のあそびマルシェ
- 5日: 荒尾教育フォーラム  
4年学年活動
- 6日: 市民文化祭3年出演
- 8日: 桜山小34年生へ  
万田坑ガイド
- 9日: 1年生活科校外学習  
クラブ活動
- 11日: 5年生学年活動
- 14日: P会費袋配付
- 15日: 2年校外学習  
6年三角西港見学
- 16日: 委員会活動  
4年社会科見学旅行
- 18日: P会費納入19日  
1817日: 全学年5時間授業

12月の予定

- 1日: 2日: 県学調査
- 3日: 市人権フェスティバル
- 4日: P親子球技大会
- 7日: 委員会活動
- 10日: タグラグビー大会
- 14日: クラブ活動
- 17日: 十曜授業・持久走大会  
全学年5時間授業
- 23日: 冬休み前集会
- 24日: 1月9日: 冬休み
- 10日: 学校再開
- 21日: 土曜授業
- 25日: 研究指定中間発表会
- 22日: 芸術鑑賞会
- 25日: 全校人権集会  
全学年5時間授業
- 30日: クラブ活動  
6年駿馬小との交流
- 19日: 十曜授業クリーン大作戦
- 21日: 諸費納入22日

1月の予定

- 10日: 学校再開
- 21日: 土曜授業
- 25日: 研究指定中間発表会

ひまわりファーム初出店



7月に植えた大豆の収穫に合わせて、10月15日に駅前広場で開催された夕方市に初出店しました。黒豆大豆6袋見事完売！  
現在栽培しています「大根」「さつまいも」は、12月の夕方市に出店予定です。お楽しみに！

2年生公開授業で大活躍！

10月25日には、公開授業研究会を行いました。多くの先生方が見守る中、自分たちで算数の授業を進める様子を2年生が見せてくれました。隣のクラスは、ズームで授業の様子を参観し、終了後その感想を紹介していました。授業も子供たちが創る万田小の教育が着々と進んでいます。



教育フォーラム・市民文化祭に子供たちが出演

【荒尾教育フォーラム】

11月5日(土)の午後から、シティーホールにて荒尾教育フォーラムが開かれ、児童会の代表6名が、万田小のPR(タブレットで自作したもの)を行います。

【市民文化祭】

11月6日(日)に文化センターで市民文化祭が開催されます。本校3年生の子供たちが、海達公子さんの詩を元にした歌を披露します。

▼朝夕はすっかり冷え込みを感じるようになりました。来週から11月に入ること考えれば当然なのかもしれません▼俗にいう「○○の秋」ですが、○○に入る言葉で、真っ先に思い浮かぶものは何でしょうか？今回の学校だよりの見出しには「充実の秋」を掲げてみました。各方面で子供たちが、めいめい活躍することを取り上げてみました。いかがだったでしょうか▼様々な面でも過ぎ秋ですが、一年の中で最も過ごしやすく、天気も良い時期です。暑すぎず、寒すぎないこの季節をしっかりと堪能したいものです。各学年、この時期にしかできない体験を数多く予定しています。子供たちにとって実り多き秋になりますように…。